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～今年度の事業の実施に関して～

《事業の実施予定》※５月２５日現在

✿園芸教室：全２回【６月16日(木)、１０月予定】
✿希望した地区への花苗配付：【①６月1７日(金)／②１０月予定】
✿陶芸教室：全１回【７月下旬予定】
✿ふるさと夏祭り：【８月１３日(土)予定～詳細未定～】
✿敬 老 会：【10月予定】
✿かねやま結び塾：【全３回シリーズ】
【①６月２１日（火）／②11月予定／③来年３月予定】

✿遠 足：全１回【１０月以降に予定】
✿スポーツによる健康増進：全２回【９月予定】
✿女性講座：全２回【１０月、１２月予定】
✿地区民大運動会：【１０月２日予定】
✿ミニ文化祭：【１１月予定】
✿豊 穣 祭：【１１月１２日(土)予定】
✿子ども会育成会事業：【１１月予定】

地区民の皆様には常日頃から、自治会事業にご支援ご協力をいただき誠にあ
りがとうございます。昨年に引き続き事業の開催に関しては、今後各関係機関
と協議を行い、地区の方々には改めて「参加者募集」や「延期」「中止」等の
お知らせをさせていただきます。
地区民の安全を最優先に、最新の情報を受けて、実施内容や開催日を検討し

て参ります。ご迷惑をお掛けしますが、どうぞご理解とご協力をお願いいたし
ます。

今月の主な内容

• 事業の実施に関して

• 会長のマガジントーク

• 郵便局よりお知らせ

• 金山図書館よりお知らせ外

• 皆さんの作品コーナー

• 集落支援活動のつぶやき

• 金山の話題・お知らせ
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【今年の地区民運動会は１０月開催の予定です】

例年６月開催の運動会ですが、今年度は１０月２日(日)
開催の予定です。体育協会と自治会で協議の上、詳細が
決定し次第皆さんにお知らせいたします。



＊６月の主な行事・会議予定＊

会長のマガジントーク

３日（金） 金山城址大手石垣修復に関する陳情
１６日（木） 第１回 園芸教室
１７日（金） 希望した地区への花苗配付
２１日（火） 第１回かねやま結び塾～エコクラフト教室～
２３日（木） 三役会

※都合により変更もありますことをご了承ください。

－２－

「金山城址大手石垣修復に関する陳情」

令和4年3月16日の深夜に発生した地震によって崩壊した金山城址大手石垣の修復
について、6月3日に金山保勝会、金山自治会、行政運営推進委員会金山地区会連名
の元、町当局に早急な対応をお願いすることになりました。
以下が陳情書の要旨です。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
町御当局におかれましては、日頃から金山地区の活性化及び地域振興に対しまし

て、一方ならぬご指導、ご尽力を賜り厚く御礼申し上げます。
さて、令和4年3月16日の深夜にマグニチュード7.4の地震が発生し、本町では震

度5強を観測しました。この地震の影響により、町史跡である金山城址東側の大手石
垣が崩壊致しましたことにつきましては、ご承知のことと存じ申し上げます。
金山城址は、石垣を始め平場や曲輪等の遺構を現在もまじかに見ることができ、そ
の歴史的意義が重要であることから、昭和40年3月9日に丸森町史跡に指定されまし
た。
その後、平成15年には一部石垣が崩壊しましたが、町ではいち早くその修復に取

り掛って頂き、翌年3月には応急的に作業を終えた経緯がございます。
平成26年1月には、金山保勝会を含む3団体が「金山城址周辺の用地取得並びに城址
公園化計画推進に関する陳情」を行い、町ではそれを受けて、平成27年度に金山城
址周辺の用地買収に取組んで頂きました。それ以降、地元諸団体により円滑な環境
整備や緑化推進とともに適切な史跡の保全管理等が行われております。
今回の地震により崩壊した大手石垣は、数ある遺構の中でも頂上からの眺望とと

もに一番の人気スポットであり、春の桜を始め四季折々の自然と石垣のコラボ風景
は訪れた方々の必見の場所となっております。現在、来遊客の安全を考慮し石垣周
辺は立ち入り禁止になっており、訪れる方々にはご不便をおかけしている状況にあ
ります。
このようなことから、金山城址を訪れる来遊客への利便性の向上と歴史的にも貴

重な史跡の適正な保存・継承に向けて、町御当局におかれましては財政的に大変厳
しい状況とは存じますが、金山地区民の熱意をご理解賜り、出来る限り早期に大手
石垣の修復に取組んで頂きますよう、関係3団体連名の上、参考資料を添えてここに
陳情申し上げる次第であります。

令和4年６月３日
丸森町長 保科 郷雄 殿

金山保勝会 会長 板橋 勇
金山自治会 会長 板橋 茂

行政運営推進委員会金山地区会 会長 砂澤 正
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金山本郷郵便局からのお知らせ

郵便局で『お中元』承り中です

●早期早割 ７月４日（月）まで

●お申込期間8月３日（水）まで

★つぶらなカボスも好評受付中です！★

行政区 男 女 計 世帯数

1　区 20 19 39 0 16 0
2　区 28 32 60 － 1 24 － 1
3　区 33 35 68 0 27 0
4　区 33 48 81 － 1 33 0
5　区 80 64 144 ＋ 1 63 ＋ 1
6　区 127 135 262 0 114 － 1
7　区 62 65 127 － 2 64 ＋ 1
8　区 71 76 147 0 55 ＋ 1

合計 454 474 928 － 3 396 ＋ 1

前月比 前月比

今 年 も お 中 元 の 時 期 に な り ま し た

ただいま「金山本郷郵便局」では、有名百貨店はじめ定番の笹かまなど、
様々なカタログをご準備して、お中元のお申込みを受け付けております。
詳しくは、窓口備え付けのカタログを
ご覧ください。

【使用済み乾電池の回収について】

金山まちづくりセンターでは「使用済み乾電池の回収」を行っています。
以下の対象電池類以外は、入れないよう確認してからの利用をお願いいたします。

【対象の電池類】・充電式電池(ニカド電池・ニッケル水素電池・リチウムイオン電池)

・コイン電池・ボタン電池・電子タバコ・電化製品類バッテリー

※電球・ライター・その他家電等は回収不可です。
（特殊な電池等は、購入した店舗で回収している場合が多いようです。そちらにお持ちください）

混入が無いか、今一度確認のうえ回収バケツに入れてください。



話題の本です

シリーズ
入りました！

－４－

【定期購読本】 ※各今月号
・きょうの料理/きょうの料理ビギナーズ ・きょうの健康 ・趣味の園芸 ・すてきにハンドメイド ・レタスクラブ

【寄贈本】
・谷知遺跡第1～6（宮城県刈田群蔵王町教育委員会） ・SDGsのひみつ1貧困をなくそう（学研）
【購入本】
・ノンタンのたんじょうび/ノンタンおねしょでしょん/ノンタンがんばるもん（キヨノサチコ：偕成社）
・ドアをあけたら（しまだともみ：東京書籍） ・ドラえもんはじめての英語図鑑（小学館）
・ポケモンはみがき こすってあそべる！（カナヘイ：小学館）
・スライムぴぴぴ（長田かおり）
・みんなのほねほね（かしわらあきお：東京書籍）
・まいごのこいのぼり（石井聖岳：童心社）
・ねこいる！（たなかひかる：ポプラ社）
・ぞうさん（サム・タプリン：岩崎書店）
・かいけつゾロリきょうふのダンジョン（原ゆたか：ポプラ社）
・銭天堂ふしぎ駄菓子屋1～5（廣嶋玲子：偕成社）

・手ぬいで作るリラックスできる気持ちのいい服（高橋恵美子：フジックス）
・minimofuu toyの子どもがよろこぶフェルトごっこあそびとおままごと（朝日新聞出版）
・yulaの刺繍 草花の処方箋（yula：日本ヴォーグ社）
・かんたん楽しい！手編みの時間 これ一冊で大丈夫！（ブティック社）
・ハギレのレシピ 小さなハギレから作り出すかわいい＆便利な小物たち
・子どもがやる気になる！「親のひとこと」言い換え辞典（三笠書房）

・戦争は女の顔をしていない１・２
（スヴェトラーナ・アレクシエーヴィチ：KADOKAWA）
・永田町中国代理人（長尾たかし：産経新聞出版）

新刊情報

✿金山図書館では、本のリクエストを受け付けております！
こんな本を図書館に置いて欲しい、あの作者の新刊が読みたい…皆さんのリクエスト受け付けてま
す！「書名」・「著作名」をお知らせ下さい。出来る限り対応させていただきます。

✿宮城県図書館から図書の借り受けを行っております。
読みたい本や金山図書館に無い本などがありましたら『書名』・『著者名』を金山まちづくりセンターま
でお知らせ下さい。ご要望の本が必ず借り受け出来るとは限りませんが、出来る限り対応させていた
だきます。どうぞ、お気軽にご利用ください。 金山まちづくりセンター：【☎７８－１１２１】

【開館時間】月～金曜日(土日・祝日・年末年始は休館) 午前９時～午後５時まで
※図書館利用の際は「マスクの着用」「入館時の手指の消毒」「名簿への記入」等、感染症対策にご協
力ください。発熱、風邪の諸症状のある方はご利用いただけませんのでご了承ください。

キッズコーナーのマットが新しくなりました

ご好評いただいている、キッズコーナーのマットが新しくなりま
した。フカフカした踏み心地で良い感じです。新しい本と、恐竜
のヌイグルミも仲間入りしたのでぜひ遊びに来てくださいね！

※キッズコーナーご利用の際は、お子様から
目を離さないようお願いいたします。

金 山 図 書 館 よ り お 知 ら せ



作：鳥居 樫人 さん作：鳥居 柚希 さん

５月１１日（水）に第１回 図書館運営委員会を開催し、５名の運営委員に委嘱状交付を行いました。
先に募集した読書感想画は、次の２名からの応募があり、後日、賞状と記念品を贈呈しました。感想画
は図書館入口に展示しておりますので、ご来館の際はぜひご覧ください。

【第１回図書館運営委員会】

学 年 氏 名 本のタイトル
３ 鳥居 樫人 さん パンどろぼうとなぞのフランスパン

６ 鳥居 柚希 さん おばけ道ただいま工事中！？

図書館運営委員（敬称略）

菊地 昭子
平塚 初枝

◎村上 明秀
※ ◎は委員長、 ○は読書活動支援員 任期：令和４年４月１日～令和７年３月３１日

須郷 みえ子
○水沼 智恵

－５－

まちセンにキッチンカー「○○とコーヒー」

まちセン駐車場に「○○とコーヒー」のキッチンカーが来ました。地域おこし協力隊の疋田さんがこだ
わりのコーヒーと○○（今回は焼き芋とジャガバターでした）の販売を行いました。(10時～12時)

「○○とコーヒー」2021年5月～丸森地域おこし
協力隊着任の疋田 素能子さんと夫の省吾さん。

今日のコーヒーはエチオピア産と
ブラジル産、焼き芋は紅はるか、じ
ゃがバターはニシユタカを使用。

最近は色々な場所でキッチンカーを目にする事も増えたように思います。○○とコーヒーさんも色々
なイベントに参加されているようです。こだわりのコーヒーの良い香りと焼き芋の甘い香りに包まれま
した。今後の金山のイベントにも、ぜひ参加して貰いたいなと思いました。



－６－

【
～
二
十
四
節
季
と
七
十
二
候
～
】

姫
著
莪
の
古
刹
に
憩
う
水
の
音

昨
夜
の
雨
に
若
葉
滴
る
今
朝
の
庭

五
月
雨
す
っ
ぽ
り
烟
る
や
四
方
の
山

詩
舟

夕
方
に
田
ん
ぼ
の
中
で
蛙
鳴
く

山
を
見
る
新
芽
が
の
び
て
青
々
と

友
人
が
汗
を
流
し
て
散
歩
す
る

友
人
の
田
植
え
手
伝
い
他
県
か
ら

Ｔ
・Ｓ

梅梅
雨
の
訪
れ
と
と
も
に
、
梅
が
実
っ

て
旬
を
迎
え
ま
す
。
生
で
は
食
べ
な
い

ほ
う
が
よ
い
梅
で
す
が
、
完
熟
し
て
、

実
が
木
か
ら
落
ち
る
ほ
ど
に
な
っ
た
こ

ろ
の
梅
は
、
話
が
別
。
と
ろ
り
と
し
た

果
肉
は
甘
く
、
す
も
も
や
桃
の
よ
う
。

梅
酒
用
に
は
、
ま
だ
青
く
熟
す
前
の
梅

を
。
梅
干
や
梅
酢
用
な
ら
、
熟
し
て
き

た
実
を
。
完
熟
し
た
梅
は
、
砂
糖
と
一

緒
に
煮
る
と
お
い
し
い
梅
ジ
ャ
ム
に
。

暦
の
入
梅

（
こ
よ
み
の
に
ゅ
う
ば
い
）

梅
雨
入
り
の
こ
と
を
、
栗
花
落
（
つ

い
り
）
と
も
。
梅
雨
の
季
節
に
咲
く
花

に
、
栗
の
花
が
あ
り
ま
す
。
し
と
し
と

と
降
る
雨
の
な
か
、
栗
の
花
が
咲
き
散

る
こ
と
か
ら
、
こ
の
字
を
あ
て
た
そ
う
。

入
梅
と
も
い
い
ま
す
が
、
暦
の
上
で
の

入
梅
は
、
太
陽
の
黄
経
（
こ
う
け
い
）

八
十
度
に
達
す
る
日
と
さ
れ
、
六
月
十

一
日
前
後
に
な
り
ま
す
。

梅
雨
の
月
が
あ
っ
て
白
い
花

種
田
山
頭
火

『
日
本
の
七
十
二
候
を
楽
し
む

著
・
白
井

明
大
』
よ
り

マ
リ
ウ
ポ
リ

届
け
笑
顔
と

青
空
を

荒
れ
る
海

皆
の
幸
せ
奪
い
去
る

茜
色

ち
む
ど
ん
ど
ん
の
水
鏡

伊
呂
波

「ふ
れ
あ
い
会
に
つ
い
て
」

３
区
の
ふ
れ
あ
い
会
５
月
10
日(

火)

午
前
10

時
よ
り
集
会
所
で
開
催
し
ま
し
た
。
ま
ち
づ

く
り
セ
ン
タ
ー
よ
り
池
田
さ
ん
と
斎
藤
さ
ん

が
出
席
し
ま
し
た
。
時
間
に
な
り
、
３
区
の
ふ

れ
あ
い
会
は
行
事
に
合
わ
せ
て
折
紙
教
室
を

し
ま
す
。
今
回
は
５
月
５
日
は
端
午
の
節
句
と

言
う
事
で
、
鯉
の
ぼ
り
を
折
る
事
に
し
ま
し

た
。折

紙
は
頭
と
指
先
を
使
う
の
で
、
脳
の
刺
激

に
な
り
脳
の
活
性
化
に
繋
が
る
と
言
っ
て
ま

す
。
池
田
さ
ん
斎
藤
さ
ん
の
挨
拶
で
は
、
「３

区
の
ふ
れ
あ
い
会
で
は
折
紙
教
室
を
開
く
と

言
う
事
で
参
加
さ
せ
て
頂
き
ま
し
た
。
皆
さ

ん
と
一
緒
に
楽
し
く
折
っ
て
行
き
た
い
と
思
い

ま
す
の
で
宜
し
く
お
願
い
し
ま
す
。
」ま
た
、

各
自
タ
オ
ル
一
本
持
参
し
タ
オ
ル
体
操
を
し
、

健
口
体
操
を
２
回
づ
つ
読
み
ま
し
た
。

折
る
前
に
鯉
の
ぼ
り
を
折
る
一
式
が
各
自

に
配
布
さ
れ
て
い
る
か
確
認
を
し
、
直
ち
に
会

員
の
指
導
を
受
け
折
り
始
め
ま
し
た
。
折
っ
た

の
は
、
柱
、
か
ざ
ぐ
る
ま
、
鯉
、
あ
や
め
、
甲
、

一
つ
一
つ
丁
寧
に
教
わ
り
ま
し
た
。
皆
さ
ん
は

常
に
折
り
紙
を
し
て
い
る
の
で
、
早
く
上
手
に

出
来
上
が
り
ま
し
た
。

台
紙
に
自
分
流
に
貼
り
ま
し
た
。
皆
さ
ん
は

出
来
た
と
喜
ん
で
頂
き
ま
し
た
。
台
紙
の
裏

に
「鯉
の
ぼ
り
」の
歌
を
書
き
ま
し
た
の
で
、
２

回
歌
い
ま
し
た
。
水
分
を
摂
り
な
が
ら
、
皆
さ

ん
の
反
省
を
聞
い
た
ら
「今
日
は
楽
し
か
っ
た

で
す
」と
の
事
で
解
散
し
ま
し
た
。

３
区

齋
藤

照
子

よ
べ

け
む

よ
も

ひ
め
し
ゃ
が

し
た
た



－７－

～集落支援活動のつぶやき～
４月から始まった集落支援員業務、どんな事を行った

かお知らせする為「活動通信」のコーナーを作りました。
「報告書」は役場に毎月提出していますので、ここでは
もう少し気軽に自治会での業務や活動の事を書こうと
思っています。今後も不定期で活動のお知らせを行って
いく予定です。

４月は決算業務、監査、役員会、総会と事務局も忙し
く過ごしました。３月の地震で崩落した「金山城址石
垣」の現状確認をしてきたのですが、現在各種団体と協
力して修復について町当局にお願いする予定です。シャ
ガの花が沢山咲いていてきれいでしたが、とても良い天
気で汗だくになりました。

声を掛けていただき、３区ふれあい会さんに参加させ
てもらいました。今回は５月の折紙「鯉のぼり」「菖
蒲」「兜」を作ってお菓子まで貰って帰ってきました。
丁寧に教えていただきありがとうございます。その帰り
道で畑で鈴木 文雄さんから採り立てのキャベツを職員全
員分いただいてしまい、貰ってばかりの一日でした。あ
りがとうございます。
今後は活動されているふれあい会さんへの活動支援を

計画中です。

崩落した石垣の内部が見れるの
は今だけ…！？貴重な機会とも思
いました。（※４月撮影）

シャガの花。

現在は立ち入り禁止範囲が広くなり
ブルーシートが掛けられています。
※梅雨に入り、雨も多い時期になり
ます。もし何か変化があった場合は
自治会までお知らせください。

瑞雲寺の猫碑を撮影！金山のパンフレッ
トのリニューアル計画、進行中です。 キレイなキャベツ、美味しくいただきました。

折紙の大作！照子さ
んの作品はまちセンホ
ールにも飾っています。

完成！素敵な作品が
出来ました。

ごちそうさまです！
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－８－

✿道端花壇用花苗配付について✿
今年も、地区別計画事業「花木による環境美化活動」
の一環として、道端花壇用の花苗の配付を行います。
運営委員さんを通じて希望がありました地区に、花苗
を６月１７日（金）に配付いたします。地区の花壇やプラ
ンターにご利用ください。

地区内一斉清掃実施の
お願い

地区内一斉清掃は、例年6月の第2

日曜日となっております。ボランティア
袋が必要な地区は、まちづくりセンター
に取りに来てください。収集したゴミは、
指定された収集日に各集積所に搬入し
て下さい。地区住民の方々のご協力を
お願いします。

✿更生保護女性会✿
出前講座

講話：『高齢者と地域の子ども達を
見守る「防災・減災」について』

講師：丸森町総務課 危機管理室
齋藤 祐一氏

日時：６月１４日(火)午前１０：００～
場所：金山まちづくりセンターホール

一般の方も参加自由ですので、ぜひ足を運ん
でみて下さい。

丸森町議会懇談会が開催されました

去る5月18日(水)にまちづくりセンターに於いて、議会懇談会が開催されまし
た。最初に議会側から、令和4年度予算の概要と予算に関する町への要望事項に
関しての説明がありました。その後質疑応答に入り、出席者からは、空き家対
策、若者定住対策、災害復旧ヶ所の再調査、工場団地造成の予定等について質
問があり、意見交換が行われました。


